Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 280 m2
Référence 84520639
Prix 6 500 000 €

Neuilly sur Seine
Maison a vendre (92200)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans une voie privée idéalement située sur I'un des plus beaux boulevards

résidentiels de Neuilly et a proximité du centre de Neuilly-sur-Seine, hbtel particulier

en pierre de taille construit dans les années 1930. Sa superficie totale est de 300

m2 et se répartit sur 4 niveaux ouvrant sur un jardin arboré sans vis-a-vis de 200
m2. Au rez-de-chaussée, avec acces au jardin par un petit perron en pierre, un hall

d'entrée, un salon d'angle, une salle a manger et une bibliotheque. Au premier

étage, 3 chambres, une salle de jeux, une salle de bains, une salle de douche ainsi

qu'une petite ...

Located on a private street with access to a beautiful residential boulevard of
Neuilly, close to the town center, stone mansion built in the 1930s. It measures a
total of 3,230 sq. ft. and has 4 levels, plus a 2,150 sq. ft. tree-filled garden
secluded from view. The ground floor offers access to the garden from a few stone
steps and features an entrance hall, a corner living room, a dining room and a
library. 1st floor: 3 bedrooms, play room, bathroom, shower room and small
terrace. 2nd and top floor: master bedroom with a bathroom and walk-in closet

and second bedroom with a bathroom. The ...

BARNES NEUILLY
22 rue de |I'HOtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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